



Pièces	5 Pièces
Superficie	109 m²
Référence	W-02U5D6
Prix	1 350 000 €

Paris 20^{ème}

Appartement à vendre (75020)

Paris 75020- père-lachaise- dans une impasse mythique du 20ème arrondissement, une maison atypique d'une superficie de 106m² et qui se déploie sur 2 niveaux. Une entrée, un salon, une salle à manger avec sa cuisine ouverte dinatoire, une grande pièce pouvant être un bureau ou une 3ème chambre, des toilettes séparées. En accédant au 1er étage, vous arriverez dans une première chambre avec sa salle d'eau et ses toilettes, une large terrasse de plus de 19m², une deuxième chambre avec une grande penderie et une salle d'eau avec ses toilettes et une véranda. Travaux de rafraîchissement à prévoir. ...

Paris 75020- Père-Lachaise- In a mythical cul-de-sac in the 20th arrondissement, an atypical 106m² house spread over 2 levels. Entrance hall, living room, dining room with open-plan kitchen, large room that could be an office or 3rd bedroom, separate toilet. On the 1st floor, you'll find a first bedroom with its own shower room and toilet, a large terrace of over 19m², a second bedroom with a large closet, a shower room with its own toilet and a veranda. Refurbishment to be planned. Number of co-ownership lots: 25. No legal proceedings in progress. Average annual service charges: 3200€. DPE: G (467 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

